

La rencontre avec mon copain ! Cela m'a véritablement changé ma vie. Nous nous sommes rencontrés sur internet et on a appris à se connaître petit à petit (pendant 1 mois environ). Lorsque nous avons décidé de se rencontrer on s'est embrassé à la fin de la journée à Austerlitz, puis tous les dimanche, nous nous balladions ensemble dans les diverses places de Paris ! Nous vivons actuellement ensemble et c'est le bonheur ! Je peux dire que je suis heureuse même si la vie de couple comporte des hauts et des bas.